
Прогноз  социально-
экономического  развития
одобрен  профильным
парламентским комитетом

Прогноз  социально-экономического  развития  Волгоградской
области на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов
рассмотрен  сегодня  на  заседании  парламентского  комитета  по
экономической  политике,  инновационному  развитию,
предпринимательству  и  вопросам  собственности.  В  его  работе
приняли участие представители финансово-экономического блока
администрации региона, контрольно-счетной палаты, УФНС России
по Волгоградской области.

Прогноз на ближайшую трехлетку подготовлен областным комитетом
экономической  политики  и  развития.  При  его  формировании
учитывалась  непростая  ситуация,  сложившая  в  разных  сферах
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жизнедеятельности  в  связи  с  пандемией.  Как  отметила
руководитель комитета Галина Быкадорова, распространение новой
коронавирусной  инфекции  стало  настоящим  вызовом  для  всех,
поэтому траектория дальнейшего развития региона в кратко- и
среднесрочной  перспективе  будет  определяться  не  только
экономическими,  но  и  эпидемиологическими  факторами.  Тем  не
менее, созданный за последние годы в Волгоградской области
запас  прочности  дает  основания  рассчитывать  на  скорейшую
стабилизацию и дальнейшее развитие отраслей экономики.

Производство  валового  регионального  продукта  в  2021  году
прогнозируется в размере 1 триллиона 500 миллионов рублей, в
2022 году – 1 триллиона 24 миллиардов, в 2023 году — уже более
1 триллиона 88 миллиардов рублей.

При этом планируется, что в будущем году объемы промышленного
производства вырастут до 1 триллиона 100 миллионов рублей,
сельхозпродукции  –  до  160  миллиардов  рублей,  работ  в
строительстве  —  до  74,4  миллиарда  рублей.

Сохранению положительной динамики способствует реализация на
территории  области  инвестиционных  проектов.  В  частности,  в
2021  году  продолжится  строительство  жилья  по  проспекту
Университетскому и улице Родниковой в Волгограде, комплексная
реконструкция участка железной дороги от станции имени Максима
Горького до станции Котельниково Приволжской железной дороги,
создание  горно-обогатительного  комбината  по  добыче  и
обогащению калийных солей, модернизация прядильного и ткацкого
производства в ООО «Камышинский текстиль» и т.д. Только в
промышленном секторе в 2021-2023 годах планируется завершить
выполнение 19 инвестпроектов с общим объемом вложений 27,2
миллиарда рублей и созданием 1,4 тысячи рабочих мест.

В  ближайшие  три  года  в  области  продолжится  реализация
мероприятий  нацпроектов  «Демография»,  «Здравоохранение»,
«Образование»,  «Жилье  и  городская  среда»,  «Экология»,
«Безопасные  и  качественные  автомобильные  дороги»,
«Производительность труда и поддержка занятости», «Культура»,



«Малое  и  среднее  предпринимательство  и  поддержка
индивидуальной предпринимательской инициативы», «Международная
кооперация  и  экспорт»,  а  также  национальной  программы
«Цифровая  экономика  Российской  Федерации»  и  региональных
проектов развития.

«Рассмотрев представленный прогноз, мы отмечаем, что, несмотря
на  сложную  эпидемиологическую  ситуацию,  у  региональной
экономики есть резервы для роста. Это, прежде всего, касается
таких  отраслей,  как  промышленность,  сельское  хозяйство,
строительство, ЖКХ, — подчеркнул председатель парламентского
комитета по экономической политике, инновационному развитию,
предпринимательству  и  вопросам  собственности  Станислав
Коротков.  –  Это  позволяет  нам  рассчитывать  на  то,  что
стратегическая  задача,  обозначенная  губернатором  Андреем
Бочаровым  по  увеличению  валового  регионального  продукта  до
одного триллиона рублей, будет выполнена».

Станислав Коротков также отметил, что реализуемые в регионе
мероприятия  по  поддержке  отраслей  экономики,  наиболее
пострадавших  в  связи  с  пандемией,  доказали  свою
востребованность и актуальность. Такая помощь дала возможность
многим предприятиям и организациям не только сохранить свою
финансовую устойчивость, но и развиваться дальше.

Парламентский  комитет  в  составе  Самвела  Аветисяна,  Бориса
Короткова, Александра Кузьмина, Екатерины Мицуковой, Алексея
Рыгина и Андрея Таева
рекомендовал Волгоградской областной Думе принять к сведению
прогноз социально-экономического развития региона на ближайшие
три года.


